Seniorensitzung des CCW wird in Ü70 – Party umbenannt

Nach langer Abstinenz war es soweit. Unsere Bewohner*innen freuten sich an einem sonnigen Tag im Februar wieder die Seniorensitzung des Carnevalvereins Waldhof besuchen zu dürfen. Ihre Lieblichkeit Lucia I. von Rebetanien hieß ihre Gäste zu einem bunten Programm aus Showtanz, Büddenreden, Funkenmariechen und Gesangseinlagen willkommen. Es wurde geschunkelt, es wurde lauthals zu den altbekannten Gassenhauern mitgesungen und die akrobatischen Leistungen von so manchen Showacts bewundert.

Die Stimmung war so gut, dass der Vorstand kurzerhand die Seniorensitzung in eine Ü70 Party umbenannte und somit war letztendlich die letzte Barriere gebrochen und man versammelte sich vor der Bühne, um zu den Klängen der "Tontauben" zu tanzen oder einfach nur das Zusammensein zu genießen.









